



La Jornada

DIRECTORA GENERAL: CARMEN LIRA SAADE
DIRECTOR FUNDADOR: CARLOS PAYÁN VELVER

JUEVES 14 DE DICIEMBRE DE 2023 // CIUDAD DE MÉXICO // AÑO 40 // NÚMERO 14156 // Precio 10 pesos

Cederá ante medidas extremas que le exigen republicanos

Biden sacrificará a migrantes por más apoyo a Israel-Ucrania

- Congresistas y defensores de indocumentados repudian los tratos
- Trasciende que las acciones serán más severas que las aplicadas por Trump
- Recalcan que es “una rendición ante el racismo de la derecha”
- “Empeorará la situación en la franja limítrofe”: senador demócrata

JIM CASON Y DAVID BROOKS, CORRESPONSALES / P 19

Avalan pesquisa para un posible juicio político al presidente de EU

- Lo abrirá la Cámara de Representantes por los turbios negocios de su hijo
- “Artimaña política infundada”, declara el jefe de la Casa Blanca

AGENCIAS / P 19

Quita la Cámara el fuero a Uriel Carmona, fiscal de Morelos

- Faculta al Ministerio Público Federal a detenerlo “en el momento que fije”

- La decisión, por su probable responsabilidad en diversos ilícitos

VÍCTOR BALLINAS
Y ENRIQUE MÉNDEZ / P 23

Disminuyeron 19% homicidios dolosos en este gobierno: SSPC

- El pasado noviembre fue el menos letal en siete años: Rosa Icela Rodríguez

- Baja en secuestros, contrabando de personas y delitos financieros

A. SÁNCHEZ Y A. URRUTIA / P 4

Ratificación a Godoy si se excarcela a Von Roehrich y al Rey de la basura

- Condiciones de PAN y PRI; Morena las rechaza y aplaza sesión legislativa

SANDRA HERNÁNDEZ / P 26

Desesperación de extranjeros en la frontera texana



▲ Un centenar de migrantes provenientes de Matamoros, Tamaulipas, entre ellos ancianos, mujeres y niños, atravesó ayer el río Bravo en su intento por solicitar asilo en el país vecino. Una cerca de alambre con navajas impidió el paso, al tiempo que integrantes de la Guardia

Nacional texana los instaba a regresar a la orilla mexicana. Los indocumentados, en su mayoría venezolanos, permanecieron cuatro horas en las gélidas aguas hasta que fueron ingresados para tramitar su deportación. Foto La Jornada. JULIA LE DUC, CORRESPONSAL / P 24